

Vizelandesmeistertitel und Aufstieg für Georg und Petra Beuker

Georg und Petra Beuker vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ ertanzten sich am Sonntag den Vizelandesmeistertitel in der Sen. II C Standard.

Beim Grün-Gold Casino Wuppertal traf das Tanzduo auf ein großes Starterfeld von 18 Paaren, und ihnen gelang nach dem Semifinale der klare Sprung bis ins Finale. Hier wurde es richtig spannend. Von den sieben Wertungsrichtern wurden sie mehrheitlich im Langsamen Walzer und Tango auf Platz Eins gewertet. Im Slowfoxtrott erhielten sie den zweiten Platz, so dass eigentlich mit dem letzten Tanz – dem Quickstep die Entscheidung fallen musste. Auch hier hieß es wieder Platz Zwei für das Residenzpaar. Damit hatten gleich zwei Paare dieselbe Platzziffer – nämlich 6. Erst nach Skatingregel Nr. 11 ergab sich mit einem kleinen Hauch Unterschied der 2. Platz für Georg und Petra Beuker. Verbunden mit dem Vizelandesmeistertitel war auch der Aufstieg in die nächsthöhere Klasse – die Sen. II B-Klasse.



Elisabeth Striegan-Böhm

2013-02-25